

Declaraciones del presidente de Iberdrola, Ignacio S. Galán

Ignacio Sánchez Galán: El beneficio neto se ha incrementado un 3 % hasta los 1.058 millones, gracias al crecimiento registrado en Estados Unidos, Brasil y otras áreas geográficas internacionales.

Esto ha permitido compensar una caída de más del 29 % de nuestros resultados en España, donde nos estamos viendo afectados negativamente por los altos precios energéticos y que no estamos repercutiendo a nuestros clientes que tienen precios fijos acordados previamente.

Este trimestre hemos seguido realizando un importante esfuerzo inversor, con más de 2.100 millones de euros, hasta alcanzar más de 9.600 millones en los últimos 12 meses. En este periodo, hemos instalado 3.500 nuevos MW renovables, y contamos con 7.400 MW más en construcción.

Estamos además acelerando la expansión de la eólica marina, especialmente en Estados Unidos, donde como hito importante hemos firmado un contrato de venta de energía para 20 años de nuestro parque eólico marino de 1.200 MW, en Massachusetts.

También hemos hecho compras por más de 12.000 millones creando y dando con ello empleo a 400.000 personas que trabajan en nuestros proveedores. Además, hemos realizado 5.500 nuevas contrataciones en el último año internamente.

Y, en redes, hemos invertido 800 millones de euros, tanto en distribución como en transporte, y hemos recibido la autorización para una nueva interconexión entre Escocia e Inglaterra de 2.000 MW de potencia, que estará operativa para 2027.

Gracias a todo ello, Iberdrola se ha consolidado como la primera empresa por capitalización de todos los sectores en España y la primera eléctrica de Europa.

